

Zedillo es consejero en el Citygroup

Escrito por Agencias
Lunes 25 de Abril de 2011 20:58

+ Es el tercer mexicano que se suma a la institución

CD. DE MÉXICO, 25 de abril de 2011.- Accionistas del grupo financiero estadounidense Citigroup Inc., hicieron oficial el nombramiento de Ernesto Zedillo Ponce de León, como consejero por un periodo de un año.

La institución informó a la Bolsa Mexicana de Valores que el nombramiento del ex presidente de México en el sexenio 1994-2000, se aprobó en la asamblea ordinaria anual del 21 de abril en Nueva York.

Zedillo también formó parte del consejo de Procter & Gamble, de la fundidora de aluminio Alcoa y de Union Pacific, firma estadounidense que durante ese mandato se hizo concesionaria de Ferrocarriles Nacionales de México a través de la filial mexicana Ferromex.

Además, el ex presidente dirige el Centro de Estudios sobre la Globalización de la Universidad de Yale.

Es el tercer mexicano en sumarse a las filas de Citigroup.

Antes lo hizo Alonso García Tamés, ex director general del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), hoy director de Desarrollo y Valuación de Proyectos de Infraestructura para América Latina, pero el cargo por políticas internas excluye México.

También lo es Manuel Medina Mora, director general de Banca de Consumo para las Américas y presidente del Consejo Global de la Banca de Consumo de Citigroup, quien fue director de Banamex, banca vendida en el mandato de Zedillo, a favor del grupo del cual ahora es consejero, proceso que escandalizó al país porque según denuncias del partido izquierdista PRD, no se cubrieron impuestos por la gigantesca operación financiera.